

СОДЕРЖАНИЕ

Редакционная статья

Барбараш О.Л. Heart team. Когда привлекаем онколога?

Оригинальные статьи

Грязнов Д.В., Ковалев С.А., Жданов А.И., Воронцова З.А., Лавренов А.Л., Першин Е.В., Золотарева С.Н., Киншов А.Н., Некрасова Н.В. Иммуногистохимический анализ содержания коллагена-I и коллагена-III в тканях клапанов сердца при различных формах инфекционного эндокардита: роль фонового состояния или влияние инфекции?

Скворцова Р.Д., Казаченко А.А., Куликов А.Н., Хубулава Г.Г., Кучмин А.Н., Потопов Е.А. Синдром обструктивного апноэ во сне у лиц после коронарного шунтирования с пароксизмами фибрилляции предсердий в послеоперационном периоде: первые результаты исследования

Глазкова Е.Ю., Макаренко В.Н., Александрова С.А., Шляппо М.А., Дарий О.Ю. Изучение гемодинамики легочных вен и левого предсердия у пациентов с фибрилляцией предсердий методом 4D Flow. Результаты пилотного исследования

Миролюбова О.А., Мосеева А.С., Шонбин А.Н. Роль ожирения в динамике функционального состояния почек и процессах Fas-опосредованного апоптоза после аортокоронарного шунтирования на работающем сердце

Обзоры литературы

Лебедева А.М., Марюхнич Е.В., Албакова Т.М., Албакова Р.М., Рязанкина Н.Б., Рыжкова Е.В. Цитомегаловирусная инфекция у пациентов с острым инфарктом миокарда

Сигаев И.Ю., Керен М.А. Показания, критерии, выбор метода реваскуляризации миокарда: данные европейских и российских клинических рекомендаций

Клинические случаи

Поликутина О.М., Евтушенко В.В., Зобнина А.В., Борзаница С.М., Слесьнина Ю.С., Барбараш О.Л. Нарушения ритма сердца как проявление кардиотоксичности химиотерапии при лечении пациентки с раком яичников

Желихазева М.В., Мерзляков В.Ю., Байчури Р.К. Секвенциальное коронарное шунтирование с использованием обеих внутренних грудных артерий на работающем сердце

Правила для авторов

CONTENTS

Editorial article

Barbarash O.L. Heart team. When the oncologist should join?

Original articles

Gryaznov D.V., Kovalev S.A., Zhdanov A.I., Vorontsova Z.A., Lavrenov A.L., Pershin E.V., Zolotareva S.N., Kinshov A.N., Nekrasova N.V. Immunohistochemical analysis of collagen-I and collagen-III incidence in different forms of infective endocarditis: the role of underlying heart disease or the influence of infection?

Skvortsova R.D., Kazachenko A.A., Kulikov A.N., Khubulava G.G., Kuchmin A.N., Potapov E.A. Patients with obstructive sleep apnea syndrome after coronary artery bypass grafting with paroxysms of atrial fibrillation in postoperative period: the first results of study

Glazkova E.Yu., Makarenko V.N., Aleksandrova S.A., Shlyappo M.A., Dary O.Yu. Assessment of pulmonary veins and left atrial flow in patients with atrial fibrillation by 4d Flow magnetic resonance imaging. Results of a pilot study

Mirolyubova O.A., Moseeva A.S., Shonbin A.N. The role of obesity in the dynamics of renal function and Fas-mediated apoptosis after off-pump coronary artery bypass on a beating heart

Reviews

Lebedeva A.M., Maryukhnich E.V., Albakova T.M., Albakova R.M., Ryzankina N.B., Ryzhkova E.V. Cytomegalovirus infection in patients with acute myocardial infarction

Sigaev I.Yu., Keren M.A. Indications, criteria, choice of the method of myocardial revascularization: european and russian clinical guidelines data

Case reports

Polikutina O.M., Evtushenko V.V., Zobnina A.V., Borzaniitsa S.M., Slepynina Yu.S., Barbarash O.L. Heart rhythm disturbances as manifestations of cardiotoxicity of chemotherapy in the treatment of an ovarian cancer patient

Zhelikhazheva M.V., Merzlyakov V.Yu., Baychurin R.K. Sequential coronary artery bypass grafting with both internal thoracic arteries on a beating heart

Guide for authors